



ナーシング通信

社会福祉法人 東翔会
西水元ナーシングホーム
NO.40 令和8年1月発行

令和八年

謹賀新年



～ご利用者・ご家族の皆様に安心してご利用いただける施設を目指して～

特別養護老人ホーム
西水元ナーシングホーム

社会福祉法人
東翔会

理事長 施設前

お正月の装飾

ご利用者、ご家族、関係者の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は格別のご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。今年の干支の馬は、古来より力強さとスピードの象徴であり、前進や開運を意味するものです。その馬が太陽の昇る東の空高く翔ぶさまは、正に、社会福祉法人東翔会の年でもあります。午年の本年も、ご利用者様にとって、より快適で、質の高い、温かみのある介護サービスの実現に向けて、スタッフ一同これまで以上に一層全力で取り組んで参ります。ご利用者、ご家族、関係者の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願ひいたします。



天ぷら・栗きんとん・伊達巻のお正月料理

葛美中学校2年生による職場体験

地域貢献活動の一つである、地域交流事業として、職場体験を実施しました。

令和7年11月26日(水)27日(木)の2日間、地元の葛美中学校2年生2名に職場体験をして

いただきました。1日目は、午後1時からオリエンテーションと施設見学を行いました。その

あと、1日目、2日目を通して職場体験ということで、ご利用者ベッドの「シーツ交換」や「タオルたたみ」「オムツの補充」「おやつの配膳」などの業務を体験していただきました。また後日、葛美中学校の職場体験をした2名の方からお礼状が届き、職場体験を通して「ご利用者やスタッフが快く受け入れてくれたこと」「ご利用者とのお話をした体験が胸に残っていること」「職員がご利用者を思って働いていることが伝わった」など、体験の感想と感謝のお礼状をいただきました。

ご利用者に
ご挨拶



STEP UP
STUDY!!

ターミナルケア研修



講師：森川まるみ氏

令和7年11月19日（水）、多目的ホールにて「介護施設でのターミナルケアはどんなもの？～身体から出るサインに沿ったケアが大切 無理やり、食べさせないで～」と題し、施設内において職員研修会が開催されました。研修講師には社会福祉法人愛郷会介護老人福祉施設あじさいの森川まるみ氏にお願いしました。本人やご家族にとってもっとも望ましい看取りを支援していくため、職員はどのようにすればよいのか、事例を交えながらの講義のあと、「ワーク」では職員一人ひとりが「あなたは・・・」のテーマ毎に発言し、講師がコメントをするなどの研修で、とても実のある90分でした。

※ターミナルケアとは、病気や寿命で余命がわずかになった人に対して医療的・看護的・介護的なケアをすることです。

ご利用者
と談話



ご利用者と
タオルたたみ
の作業

地域 交流会

東水元小学校～3年生～



《東水元小学校3年生と交流会を開催しました》

当法人は、地域貢献活動の一環として、地域における貴重な福祉資源としての機能及び地域づくりの拠点としての機能を果たし、地域に貢献できる開かれた施設運営に積極的に取り組んでいます。このような中、今年も令和7年11月12日(水)に、「東水元小学校」との地域交流会を開催しました。9時30分に、東水元小学校3年生2クラス(50人)と、小野寺校長先生、松沢先生ほか引率2名の方々が、徒歩で、西水元ナーシングホームにお出でいただきました。初めに、1階の鹿又介護リーダーと2階の渡辺介護主任のもと、2つのグループに分かれ、居室や医務室、浴室などの施設内見学を行いました。次に、クラスごとに1階と2階の食堂で、小学生の自己紹介に始まり、合唱を2曲(「ありがとうの花」「赤い屋根の家」)を披露してくれました。ご利用者の中には子供たちの姿に、涙ぐむ人や一生懸命手拍子をしたり、大いに盛り上がりました。最後に、子供たちが全員で声を合わせて、「お元気で」という言葉に、ご利用者、職員から大きな、大きな拍手が巻き起こり、ご利用者からは一様に「また来てね」と手を振っていました。この後、玄関ホールに戻り、施設長や校長先生のお話があり、交流会は無事に終了しました。



施設に来てくれた小学生を
理事長・職員がお出迎え



施設内見学



小学生より歌のプレゼント



コロナワクチン 接種のお知らせ

コロナワクチン接種
を希望され、かつ嘱託
医が接種を許可したご
利用者の皆様に、12
月13日、20日(土)に
実施いたしました。



Merry Christmas クリスマス会

★ 楽しいXmasパーティとなりました ★

令和7年12月17日(水)、クリスマス会を開催しました。ご利用者に楽しんでいただくため、今年度は1階介護スタッフによる「手品＆手話歌パフォーマンス」2階介護スタッフによる「マライアキャリーのクリスマスダンス」、事務スタッフによる「ハンドベルの演奏」を発表し、イベントは大いに盛り上がり、掛け声やアンコールの声もたくさん聞かれました。また、いつも音楽レクで大変お世話になっている松井先生のピアノと松井歩氏によるヴァイオリンのアンサンブル演奏はご利用者、職員の心と身体に深く響き渡り感動しました。恒例となりました施設からご利用者へのプレゼント、そして最後は職員とご利用者の合唱で会を締めくくりました。特製クリスマスマニューやランチと苺ショートケーキをお召し上がりいただき、笑顔が絶えない日となりました。



理事長
サンタ
バージョン



Merry Christmas



回し！！



ハンドベル



親子アンサンブル演奏♪



早着替えにて美川憲一登場！



ティラノに入った主任



手話の歌「虹」



ケーキをおいしそうに
召し上がるご利用者

マライアキャリーのクリスマスダンス

